

Vos communes

PONTCHARRA

Les sapeurs-pompiers ont fêté la Sainte-Barbe



Yves Renollet, employé à la commune.

Samedi, les sapeurs-pompiers ont enfin pu célébrer la Sainte-Barbe et remettre les récompenses qui vont avec, après la pandémie empêchant ce traditionnel et important rassemblement.

En présence de Pascal Cognet, chef de groupement territorial au Sdis 38, de plusieurs autres représentants des sapeurs-pompiers et du maire Christophe Borg, le commandant Guy Puglisi et le lieutenant Michel Vangi, son adjoint, ont procédé à la remise des diplômes et médailles obtenus par les sapeurs-pompiers du Haut-Grésivaudan.

Contexte oblige, Michel Vangi a souligné le nombre de sapeurs-pompiers formés à l'injection pour les vaccinations anti-Covid.

Parmi les nombreux médaillés, Gérard Lassiaz et Christian Mombled ont été mis à l'honneur, leur retraite et leur promotion étant enfin officialisées. Le lieutenant Stéphane Rolland, trésorier général de l'Union départementale, leur a remis la médaille de chevalier et l'insigne fédéral. Guy Puglisi a retracé leur parcours en vantant leurs mérites. Le capitaine Jean-Pierre Meyrieux, ancien chef du centre de secours de Pontcharra, a rendu hommage à son ancien adjoint Christian Mombled.

Après la remise des certifications dues aux nombreuses formations suivies par les sapeurs-pompier, Pascal Cagnet a évoqué « le plaisir de se retrouver sans masque. J'ai une pensée pour ceux qui ont souffert ou souffrent encore car le Covid est encore présent. Merci aux familles qui soutiennent l'engagement des sapeurs-pompier, dans une société où les comportements individualistes se multiplient. Le Sdis 38 a réalisé plus de 80 000 interventions et a aidé d'autres départements à combattre les feux et le Covid en Guadeloupe. Avec 134 millions d'euros, il poursuit son évolution en introduisant des moyens techniques, comme les tablettes et les drones, en entretenant son patrimoine immobilier et ses véhicules, en allégeant les charges administratives des centres. Je félicite le centre du Haut-Grésivaudan, où vous développez une cohésion solidaire et une bienveillante. »

Christophe Borg a renouvelé « la reconnaissance des élus pour le travail effectué sur le territoire, l'engagement exceptionnel des sapeurs-pompier. Y compris pour les transports sanitaires dont la charge ne devrait pas vous incomber : cela coûte 2 millions d'euros qui ne sont pas pris en charge par l'État. La reconnaissance de votre travail par les diplômes et les médailles est importante. Je félicite les promus et je présente mes excuses pour le refus d'une convention qui aurait libéré Yves Renollet afin de suivre une formation. »

• Les récipiendaires et les promus

► Les récipiendaires de médailles étaient : Yannick Serpoix, Adrien Lanier, Yves Renollet, Guillaume Carocero, Aurélien Canut, Christophe Iyasawmi, Jean-Baptiste Tiby, Anthony Hosse, Sylvain Léger, Anne Tito et Guy Puglisi.

► Les promus étaient : Cécile Bonhomme, Pierre-Alain Bonnet, Éric Charpentier, Aurélien Canut, Christophe Iyasawmi, Dan Musitelli, Guillaume Carocero, Adrien Lanier, Jessy Espinosa, Baptiste Borrás, Jérôme Combe, Anne Gabbana et Sébastien Brignani.



Les sapeurs-pompier du Haut-Grésivaudan.



G rard Lassiaz et Christian Mombled (  droite) ont  t  mis   l'honneur.



Aur lien Canut, Christophe Iyasawmy et Dan Musitelli.